

Presse-Informationen

FC und Deutsche Sporthochschule Köln verlängern Kooperation

Köln, 12. Februar 2020

Die „SpoHo“ bleibt Wissenschaftspartner des 1. FC Köln. Die Zusammenarbeit umfasst Themenbereiche wie Talententwicklung, Sportpsychologie, Sportkommunikation, Sportökonomie, digitale Innovation und Nachhaltigkeit.

Der 1. FC Köln und die Deutsche Sporthochschule Köln bleiben für mindestens fünf weitere Jahre Kooperationspartner. Die Vereinbarung mit Gültigkeit bis 2025 wurde von Rektor Prof. Dr. Heiko Strüder sowie von Vorstand und Geschäftsführung des 1. FC Köln unterzeichnet. Die Sporthochschule ist seit Januar 2015 offizieller Wissenschaftspartner des Fußball-Bundesligisten.

„Wir haben uns in den vergangenen fünf Jahren eine enge Kooperation in vielen Bereichen aufgebaut, die uns als Hochschule sowie unseren Studierenden vielfältige Möglichkeiten gibt, Erfahrungen zu sammeln und Wissen zu erweitern“, sagt Strüder. „Wir sind stolz darauf, im Gegenzug dem FC Expertise und Ressourcen bieten zu können, die einem Bundesligisten sowohl im Tagesgeschäft als auch strategisch nützen.“



Zum Bild:
FC-Geschäftsführer
Alexander Wehrle, Rektor
Prof. Dr. Heiko Strüder und
Dr. Jörg Jakobs von der
Deutschen Sporthochschule
Köln (v.l.) im
RheinEnergieSTADION.
Foto: Thomas Fähnrich/1.
FC Köln

FC-Geschäftsführer Alexander Wehrle sagt: „Wir sind vor fünf Jahren gemeinsam eine Kooperation eingegangen, die sich voll auszahlt. Eine solche Kooperation gibt es in dieser Form im deutschen Fußball nirgends sonst. Wir freuen uns sehr darauf, weitere fünf Jahre zusammenzuarbeiten und unsere Professionalisierung in diversen Dimensionen des Fußballs weiter auszubauen.“

Stabsstelle

Akademische Planung und Steuerung
Academic Management

Presse und Kommunikation

Public Relations and Communication

Am Sportpark Müngersdorf 6
50933 Köln · Deutschland
Telefon +49(0)221 4982-3850
Telefax +49(0)221 4982-8400
presse@dshs-koeln.de
www.dshs-koeln.de



Ihre Ansprechpartnerinnen:

Sabine Maas (Abteilungsleiterin)
Lena Overbeck

Unsere Presse-Informationen finden Sie auch [online](#).

Die Deutsche Sporthochschule Köln, Deutschlands einzige Sportuniversität, ist Mitglied der [Kölner Wissenschaftsrunde](#). Über 20 Netzwerkpartner stärken den Wissenschaftsstandort Köln.



Die Sporthochschule und der FC arbeiten unter anderem bei der sportpsychologischen Betreuung des gesamten Nachwuchsbereichs zusammen. Jede Mannschaft im Nachwuchsleistungszentrum wird durchgehend von einem sportpsychologischen Experten bzw. einer sportpsychologischen Expertin begleitet. Dabei geht es neben der Leistungsoptimierung auch um Persönlichkeitsentwicklung. Zu etablierten Formen der sportwissenschaftlichen Betreuung wie Leistungsdiagnostik und Ernährungsberatung kommen zunehmend innovative Ansätze wie der Einsatz von Virtual-Reality-Systemen.

Die Studierenden mit kommunikationswissenschaftlichem und sportökonomischem Schwerpunkt absolvieren regelmäßig Seminare in Kooperation mit dem FC. Auch bei der Vermittlung von Jobangeboten und Praktika sowie beim sozialen Engagement über das Deutschlandstipendium gibt es eine Fortführung gemeinsamer Aktivitäten. Ein weiterer Fokus soll künftig das Thema Nachhaltigkeit im Sport werden. Dies wurde bei der Verlängerung der Kooperation zwischen Prof. Dr. Heiko Strüder und Alexander Wehrle vereinbart.

Unsere Presse-Informationen finden Sie auch [online](#).
*Die Deutsche Sporthochschule Köln, Deutschlands einzige Sportuniversität, ist Mitglied der [Kölner Wissenschaftsrunde](#).
Über 20 Netzwerkpartner stärken den Wissenschaftsstandort Köln.*